



**Autismo
Durango
A.C.**

A QUIEN CORRESPONDA
PRESENTE.

La Asociación Civil Autismo Durango, apoya las acciones que en materia de protección a la niñez y Derechos Humanos realiza el Gobierno de la República de Cuba.

Se destacan las Leyes que protegen constitucionalmente los Derechos Humanos y las libertades fundamentales de los ciudadanos cubanos y las decisiones que en la materia de atención a personas con discapacidad y grupos vulnerables ha implementado el Gobierno cubano.

De igual importancia resulta la cooperación que Cuba presta a México en el ámbito Educativo, Médico además del vigoroso intercambio cultural y la profunda relación de amistad entre nuestros pueblos.

Ante esta realidad, consideramos que el bloqueo económico contra la Isla resulta ajeno a los imperativos de solidaridad y diversidad que exigen las Sociedades Modernas; se trata además de una medida que afecta a los ciudadanos cubanos sus posibilidades y libertades de crecimiento y desarrollo.

Por todo lo anterior, respaldamos al Gobierno y pueblo de Cuba haciendo un llamado a la solidaridad de los pueblos del mundo para conjuntamente terminar con el bloqueo económico y permitir la autodeterminación de un pueblo tan solidario como el cubano.

VICTORIA DE DURANGOM DURANGO A 2 DE OCTUBRE DEL 2017

MPP. JUAN ADRIÁN DUARTE